

Bueno yo quisiera hacer mi relato aunque aqui llevo viviendo 37 años.

En primer lugar quisiera decir que yo llego aqui de un pueblo mas grande. Cuando entre en este pueblo no es que hubiese muchas tiendas pero suficiente para esta pedania. Habia 3 tienda de comestibles - tambien Estanco y una tienda con sabana, jerseys, telas y todo lo que necesitabamos de Merceria.

Tambien teniamos 2 panaderias donde hacian el pan manual, tambien las tortas y los dulces.

El Medico y la Farmacia tenemos el privilegio de conservarlos.

Luego un poco mas tarde pusiero una tienda (de todo a 100) lo de antes...

Tambien llego el momento que por jubilacion ~~los~~ quitaron.

Pero esto ya no es igual, aqui han quitado, tienda estanco y solo han quedado 2 tiendas lo cual tenemos que mirar por ellas.

Yo lo que me gustaria que hay tantas casas vacias que pusiera facilidad, para que haya jovenes que las puedan comprar, o sea que asin se quedar mas gente aqui. Ya que por ahora estamos conservando el colegio con los pocos niños que hay. Asin se quedarian mas matrimonios

Esto que desde mis 37 años que llevo aqui viviendo